
 

 

Indicação Nº 1998/2022 

 

 

 

INDICO À MESA, na forma regimental, que seja encaminhado ofício, solicitando ao 
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal de Itaquaquecetuba, providências para que à Secretaria 

Municipal de Serviços Urbanos e Obras e o setor competente, que proceda com estudo e a 
viabilização de pavimentação asfáltica na Estrada dos Batista, conhecida também como Estrada 
do Rio Abaixo, neste município.   

 

JUSTIFICATIVA 

 

A presente proposição tem por objetivo atender ao pedido verbal dos moradores que 
frequentemente, procuram este vereador solicitando providências, as ruas estão intransitáveis e 

impossibilita o acesso.  A presente Indicação tem como objetivo proporcionar bem estar e 
segurança aos moradores e consequentemente a todos que trafegam por lá.  

 

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 14 de outubro de 2022. 

 

 

LUCAS DE ASSIS COSTA 

Vereador 
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